

愛中だより



学校教育目標

「未来を切り拓く心豊かでたくましく生きる力を持った生徒の育成」

学校経営の重点

- 地域・家庭との協働によるインクルーシブな学校づくりを推進します
- 次代を担う人材としての資質向上のための教育実践に日々取り組みます



学校ブログ、
毎日
更新中！！

『文化発表会 愛翔祭を終えて』

文化的行事担当

10月15日(土)文化発表会 愛翔祭が行われました。今年度は各クラス合唱に加えて、2、3年生の選抜生徒による合唱の発表、吹奏楽部の発表を行いました。コロナ禍でさまざまな活動の制限がある中、いろんな場面で生徒の輝く姿を見ることができ、大変充実した発表会になったと思います。

この日に向けて、生徒たちは6月から選曲を行い、夏休み前から練習に取り組んできました。クラス合唱では、文化委員やパートリーダーらが中心となって、さらにより合唱にするために工夫しながら、何度も繰り返し歌ってきました。どのクラスも歌い始めたときから、格段に上達していき、生徒たち自身が大きく成長した実感を得ることができたと思います。

また、選抜合唱のメンバーは、クラス合唱の練習の合間を縫って練習に取り組んでくれました。当日は、代表として堂々とした発表をすることができ、後輩たちの模範となる迫力ある歌声を披露してくれました。

吹奏楽部は、それぞれのパートが響き合った素晴らしい演奏をしてくれました。普段の練習の成果が発揮され、メンバーと会場が一体となった発表となりました。

今回文化発表会を実施するにあたり、PTA役員の方々には受付のお仕事、そしてご参観いただいた保護者の皆様には、コロナ対策として、座席の消毒にご協力いただきました。多くの方々の支援のおかげで今回の行事が運営できたことに心から感謝いたします。

この行事を通して、クラス、生徒一人一人がそれぞれ大きく成長することができました。生徒たちには、このクラスで過ごすあと数ヶ月を大切に、次の目標に向けて頑張ってもらいたいと思います。

文化発表会実行委員長から

実行委員長

1年生は初めての合唱コンクールでした。とても緊張したと思いますが、それを感じさせない素敵なお合唱でした。

2年生は2度目の合唱コンクールでしたが、去年の反省を生かした合唱にできましたか？来年度はみなさんが中心となって合唱コンクールをつくりたいと思います。この経験を来年に生かせるようにしていきましょう。

そして3年生は、最後の合唱コンクールでした。悔いの残らない合唱にできたでしょうか。

今年も新型コロナウイルス感染症の影響で制限の多い中での開催となりました。しかし、今年度は昨年度に比べて、できることが多かったと思います。吹奏楽部の発表、選抜合唱の発表ができた上に、それを全校で観ることができました。

私はこの合唱コンクールで「できないことだけでなく、できることに目を向けることの大切さ」を学ぶことができました。合唱コンクールとはただ優劣を決めるだけではありません。必ずどこかで学びを得ることができます。それは練習でも、本番でも。

このクラスで過ごせるのも残り約4ヶ月となりました。今回の文化発表会で学んだことを忘れずに、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

3年 修学旅行

旅行的行事担当

9月11(日)から3日間、修学旅行が行われました。「楽学両道～学び、楽しむ修学旅行～」の
スローガンのもと、実行委員を中心に1学期から準備を進めてきました。当日は天候にも恵まれ、
9月とは思えないほどの暑さの中、出発しました。1日目は公共の交通機関を使って京都を班別散
策、2日目は京都から奈良をタクシーを活用しての班別散策でした。3日目は学年全体で平等院鳳凰堂と宇治を見学しました。3日間、
無事に修学旅行を終えることができたのは多くの支えがあったから
です。その感謝の気持ちや今回の反省点を忘れることなく、今後の
学校生活や人生に生かして行ってほしいと思います。



演説会 生徒会本部新体制

生徒会担当

9月22日(木)、新生徒会本部役員選挙の立会演説会が行われました。
今年度は、ICTを活用し、「ライブ中継での演説会」や「クローズブ
ックによる投票」を行いました。演説会では、愛川中学校をさらによく
する決意を持った立候補者たちが、思いを語りました。真剣な表情で話
を聞く生徒一人一人の姿を見て、愛中の伝統が受け継がれていると感じ
ました。



校内研究会

校内研究担当



10月5日(水)に校内研究会が行われました。令和4年度は、各学期
に1回、年3回を予定しています。今回は、2-1数学・2-2英語の授
業を行いました。数学では、1次関数のグラフと式の良さに注目をして、
標高に応じた気温を求めました。英語では、各グループの「夢の旅行」に
ついて伝えるために、他のグループのアドバイスを交えながら、自分たち
の考えを整理し、分かりやすいスピーチになるよう工夫していました。

3学期は、今年度の研究のまとめで、1年生の授業を予定しています。
ご協力よろしくお願ひします。



今後の予定

- 12月23日(金) 2学期終業式
- 12月24日(土)～1月9日(月) 冬季休業
- 1月10日(火) 3学期始業式

